
今晚， 北京农商银行队将坐
镇主场迎战浙江稠州银行队。 对
于北农商队来说， 这场比赛非常
关键。 目前北农商和浙江队在成
绩上只差1个胜场， 如果此战获
胜， 北农商在积分榜上的位置将
会有较大的改观。

这一周的时间，北农商队4场
球都是在北京进行， 不过球队已
经连续输给了首钢（客场）、山西
和广厦。在客场击败天津队之后，
北农商队还未尝到过胜利的滋
味。客观地说，北农商这三场球的
对手实力都比较强。 广厦目前风
头正劲， 首钢具备进入四强的实
力， 山西也具备打入季后赛的能
力。看上去北农商是三连败，但球
输的都在情理之中。 尽管对手实
力非常强劲， 但除了对首钢那场
球是完全被压制的失利外， 打山
西和广厦， 其实北农商在不同时
间段都有机会。与广厦的比赛，北
农商一度逼得广厦主帅李春江暴
跳如雷， 暂停中李春江怒斥球队
态度出现了问题， 这也从侧面反
映出北农商那场比赛还是有成功
之处的。

打完同浙江的比赛， 北农商
将迎来3个客场，先是江苏之行连

战江苏同曦和江苏肯帝亚， 随后
与联盟中唯一未能取胜过的广州
队交锋。 毫无疑问，接下来的这4
场比赛是北农商队取分的良机，
这4场比赛是北农商队 “力所能
及” 的比赛， 只有拿下这样的比
赛， 北农商队才有可能取得超出
上赛季的成绩。

回顾前面的比赛， 北农商队
共有3场是与实力相仿球队进行
比赛， 分别是对青岛、 八一和天
津，3场比赛拿下了2场，应该说是
比较正常的表现， 唯一输的比赛
（对青岛）还是最后时刻被对手绝
杀。必须承认，北农商队的实力在
联盟中接近末尾， 打谁都会很费
劲，即便赢的这2场球也是用了九
牛二虎之力。 今晚同浙江稠州银
行的比赛同样会非常艰苦， 浙江
队虽然不是什么强队， 但也有一
定的战斗力。 上轮联赛首钢虽然
赢了浙江队， 但也仅仅是在最后
一节靠三分雨确立了优势， 浙江
队的外援沃伦甚至在一节比赛中
就拿下了19分。 北农商这场比赛
要做好艰苦的准备，从风格上说，
两支力求打快的球队肯定会短兵
相接， 也许两队双外援出场的那
两节比赛将决定比赛的胜负。

■体育资讯

■职工体育

“大家都会走路，但不一定会科学走路。接下来，咱们一起学学如何
健康走路。 ”近日，北京市全民健身科学指导大讲堂走进房山区，北京科
学健身专家讲师团秘书长、 全国著名健身教育专家赵之心主讲了第一
课。赵之心从目前多发常见的健康问题入手，提出走路跑步锻炼的重要
性，并建议改变不良生活习惯，提高健康水平和生活质量，房山区各街
道乡镇人员及社体指导员参加。

该活动由北京市体育局主办，北京市社会体育管理中心、房山区体
育局、北京市徒步运动协会联合承办。

本报实习记者 闫长禄 摄影报道

□本报记者 段西元/文 陈艺/摄

■赛事推荐
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篮球 “管办分离” 迈出一大步

CBA公司揭牌

北农商：
争取赢下该赢的比赛

本报讯 （记者 陈艺）11月22
日，中篮联（北京）体育有限公司
（简称CBA公司）正式成立新闻发
布会暨公司揭牌仪式在北京举
行， 中国篮协与有关各方共同推
动多年的CBA联赛 “两步走”改
革，至此迈出了坚实的第一步。

出席本次新闻发布会暨揭牌
仪式的有中国篮球协会的领导、
CBA联赛委员会委员以及CBA公
司董事会、 监事会成员和全体股
东代表等。

始于2013年的CBA联赛改革
在国务院、 国家体育总局领导的
关心和支持下， 以及中国篮协和
CBA俱乐部、 有关省市体育局等
各方的共同努力下， 9月22日在
济南举行CBA公司成立筹备会议
暨CBA公司首次股东大会， 选举
产生了CBA公司首届董事会、 监
事会。 10月21日， CBA公司完成
了工商注册手续， 取得了北京市
工商局颁发的营业执照 。 11月
21、 22日， CBA公司第一届董事
会、 监事会第一次会议和股东大
会在北京举行。

CBA公司共有21家股东， 中
国篮协全资公司———中篮巨人广
告中心占股30%， 20家俱乐部各

占股3.5%， 合计占股70%。 依照
《公司法》 和公司章程， 公司所
有股东同股同权 、 依法依章表
决。 中国篮协推荐国家体育总局
篮球运动管理中心副主任李金生
兼任董事长， CBA俱乐部投票选
出上海东方俱乐部投资人姚明担
任副董事长， 首届董事会共有七
人， 分别为两位中国篮协派出董
事、 经俱乐部投票选出的广东宏
远、 上海东方、 深圳新世纪、 北
京首钢和辽宁衡润五家俱乐部代
表。 另外， 公司首届监事会也已
成立， 监事会成员共有三人。

按照CBA联赛改革的整体步
骤设计 ， 中国篮协第一步先把
CBA联赛的商务权授权给CBA公
司， 在第一步改革运行顺利和稳
定发展的前提下， 中国篮协适时
将办赛职能全部移交给CBA公
司。 CBA联赛目前执行的商务开
发协议将于本赛季CBA联赛结束
后 （2017年3月底） 到期 ， CBA
公司成立后的工作重点即是调
研、 准备CBA联赛下一个商务开
发周期的方案， 并在新周期开始
后付诸实施。 可以预料， 作为目
前国内较为成功的赛事品牌 ，
CBA联赛在下一个商务周期的品

牌价值必将迈上一个新台阶 ，
CBA公司力求脚踏实地， 寻找最
优市场开发方案， 力争与所有合
作伙伴实现 “共赢”。

作为联赛商务权利的授权
方， 中国篮协将从CBA公司每年
的经营收入中收取5%的授权费，
作为女篮发展专项经费。 另外，
5%的青少年发展专项经费和联
赛风险储备金由CBA公司负责。
同时， 中篮巨人作为大股东， 依
法享有分取红利的权利， 但中篮
巨人同意将分得的红利暂时全部
用于联赛。 鉴于女篮联赛商务开
发的现状， 未来WCBA联赛商务
开发与CBA联赛市场开发仍然会
捆绑操作。

CBA公司董事长李金生在公
司成立仪式上提出， 未来CBA公
司在着力发展联赛的同时， 将积
极支持中国男篮国家队建设， 促
进国家队比赛成绩、 运动水平稳
步提高。

CBA公司正式成立后， 将迅
速建立和完善公司的组织结构、
管理制度， 广纳贤才选定包括总
经理在内的管理人员， 尽快投入
实质性运营。

陈艺 摄

专家支招科学健步走

本报讯 由于率队战绩不佳，
美国足协宣布德国著名球星克林
斯曼不再担任美国男足主教练。
在执教球队5年之后， “金色轰
炸机” 黯然离开。

今年52岁的克林斯曼于2011
年接替布拉德利成为美国男足主
帅， 率领球队在2013年金杯赛中
夺冠， 并在巴西世界杯中打入16
强。 但近一年多来， 美国队的成

绩不理想。 在2015年， 球队先是
在金杯赛中仅名列第四， 随后又
在2017联合会杯资格赛中不敌墨
西哥无缘决赛阶段。 在不久前结
束的2018年世界杯北中美洲及加
勒比地区预选赛的前两轮中， 美
国队先后输给墨西哥与哥斯达黎
加， 这也成为导致克林斯曼下课
的直接原因。

美国足协主席古拉蒂表示 ：

“这是一个困难的决定， 但球队
目前的状态迫使我们换一个发展
方向， 下一场世界杯预选赛将在
明年3月举行， 我们有几个月的
时间进行调整， 确保我们进军俄
罗斯世界杯。”

尽管美国足协并没有宣布新
教练人选， 但据美国媒体报道，
曾担任美国队主教练的阿雷纳成
为最大热门。 （新华）

美国足协宣布克林斯曼下课

本报讯 中国男足进入里皮
时代， 以全新面貌打响12强赛首
战之后， 有媒体曝料称里皮团队
有望挑起U系列国足梯队实现
“大一统”。 对此里皮日前在接受
一档电视节目时亲口承认， 国足
团队的助教有望亲自执教国足
U22在内的梯队。

里皮表示， 之所以决定执教
中国国家队， 是因为此前在广州

恒大执教三年的成功经验与美好
回忆， 因此他现在希望能回报中
国， 为中国足球作贡献。 除了他
本人执教中国男足之外， 里皮表
示会关注青少年球队的比赛， 虽
然他本人不会亲自执教这些梯
队 ， 但 其 教 练 团 队 的 助 教 有
可能会亲自执教U22等梯队， 其
体能教练也有望在国内开展体能
教练培训班， 帮助中国的体能教

练成长。
而为备战第三届亚洲U22足

球锦标赛预选赛阶段的比赛， 足
协最近也公布了中国U22国家男
子足球队集训名单， 武汉卓尔黄
博文等4人入选， 张玉宁也领衔6
位海归入选。 11月30日至明年1
月4日期间将赴武汉市、 海口市、
卡塔尔多哈组织集训并参加热身
赛事。 （午综）

里皮助教有望执教U22国足

CBA第10轮
北农商VS浙江
今晚19时35分


